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35周年方向性検討会「創立３５周年について」
 ３５周年記念事業実行委員長　岡　本　浩　三　会員

◎記念式典・祝賀会   
日程（案） ２０２６年３月１４日㈯16：30～20：00
 　16：30～17：30 ⓵記念式典 
 　18：00～20：00 ⓶祝賀会 
場所（案） ホテルグランヴィア岡山 ４Ｆフェニックス一部　（記念式典・祝賀会とも同一会場円卓） 
  来賓その他控室３室  
参加者（案） 岡山北ＲＣ会長・幹事 ２名
 京都朱雀ＲＣ会長・幹事・直前・予定者・友好 6～７名
 会員 ４７名
 会員ご婦人 １０名前後
 事務局員 3名
 計 ７０名前後
⓵記念式典（案） 開会挨拶 ⓶祝賀会（案） 開宴のことば
 会長挨拶  来賓祝辞-1
 来賓祝辞-1  来賓祝辞-2
 来賓祝辞-2  出し物
 記念事業発表・贈呈式  閉宴のことば
 表彰直近５代会長・幹事   
 表彰100％ホームクラブ例会出席   
 表彰事務局員   
 閉会挨拶
◎記念誌 ２０周年 作成ＤＶＤ付
 ２５周年 作成せず
 ３０周年 作成簡易版   

2024-2025年度クラブフォーラム（クラブ奉仕） 副会長　樋　口　芳　紀　会員
　本年度のクラブスローガンであります「みんなで汗をかいて楽しもう」です。
　会員の皆様、大先輩方 と々若い方々の親睦をはかり、しっかりと会員の皆様が話し合い、
各活動に参加していただき、全員が達成感を喜び分かち合える、一体感のあるクラブになっ
てロータリーを楽しみましょう。
　その為には、各委員会にはご尽力をお掛けする事となりますが、そこは会員全員で協力し合い、岡山北西RCを
盛り上げていきましょう。本来なら、各委員会の本年度の方針をお話していただくのですが、本日はプログラム委員
会の井川委員長と、職業奉仕委員会の岡村委員長に本年度の方針について、お話をよろしくお願いいたします。
職業奉仕委員会 職業奉仕委員長　岡　村　秀　男　会員
　職業奉仕委員会はロータリーの中でも非常に重要な委員会です。会員がそれぞれ活動を
通じて社会に貢献し、相互の信用を高めていくことと高潔さを重んじ、模範を示す事が基本
であると書かれています。
　クラブの過去の活動は　　＊優良社員の表彰　　＊会員企業の職場訪間
　二つの考えがクラブの過去の活動でした。今年度は山田会長の方針として年2回前期と後期の職場訪問を考
えて貰いたいとの依頼があり、木本会員と何度も打ち合わせをし、現在の変化する経済情勢を考えると日銀岡山
支店の職場訪問がいいのではとの話になりました。日銀が発表しています年4回の短観（企業短期経済観測調
査）、7月からの新札発行の状況などを聞く事が、会員のためになるのではと言うことで、前期の職場訪間を日銀
岡山支店に決めました。先般理事会での承認を受けましたのでよろしくお願いします。日銀訪問となりますと少々
緊張しますが、手続きは問題ないようにしたいと考えています。当クラブは医療関係者が多数いらっしゃいますの

で、日時は10月17日㈭13時30分から90分の見学にさせて頂きました。訪問人員は30名程度を予定しています。9
月10日までに参加会員の希望者を取りまとめ先方に提出したいと思います。ファクスで案内しますのでよろしくお
願いします。
　見学内容 ＊日銀の機能や役割の解説　20分DVD上映
 ＊日銀の建物の紹介・職員の勤務・窓口でのロビー見学
 ＊銀行券偽造防止技術見学又体験コーナーで一億円の現金重さ体験
 ＊講和　30分岡山県他金融経済動向の現状等　　　　　　以上予定

プログラム委員会 プログラム委員長　井　川　浩　典　会員
　本年度プログラム委員長を拝命いたしております井川でございます。本年度のテーマは、
全員で汗をかく。「全員で」が大切です。そこで、プログラム委員会としましては、例会に全員
出席していただくことを目標に、外部卓話を多く取り入れました。まず第一弾としまして、来週は
大森市長にお越しいただきます。活力みなぎる市長に負けないよう、全員で出席して例会を
盛り上げてください。普段なかなか接することのできない方 を々お招きすることができましたので、繋がりを持って
いただける良い機会となります。本日出席いただいていない会員の方にもお伝えいただき、万障繰り合わせの上、
出席いただきますようお願いいたします。なお、下期は新入会の方のイニシエーションスピーチを組み込むために
余裕を持たせておりますので、多くの新入会がありますよう皆様よろしくお願いいたします。
＜外部卓話上期＞ 8月26日 岡山市長大森雅夫様「葬られた歴史」
 9月2日 前ＲＩ理事佐藤芳郎様「ポリオ根絶について」
 9月9日 ファジアーノ岡山代表取締役社長の森井悠様
  　「子どもたちに夢を！～岡山の誇りとなる存在になる～」
 9月30日 トライフープ岡山代表取締役中島聡様
 10月7日 後楽園RCの森谷行利先生「一隅を照らす外科医でありたい」
 10月28日 社会保険労務士わかさ合同事務所西村篤志様　
 11月18日 岡山商工会議所松田会頭
 11月25日 岡山県食肉事業協同組合連合会会長大本明範様
 12月9日 岡山経済研究所「岡山の経済状況」
 12月16日 子どもシェルターモモ西崎専務理事
＜外部卓話下期＞ 1月20日 ナチュラルカラーリスト高橋洋子様
 1月27日 岡山大学教授舟橋様
 2月10日 岡山東RC（外科医）齋藤信也様
 3月10日 防衛省・自衛隊副署長阿部弘道様
 6月16日 画家 児島慎太郎様
＜新たな企画＞ 3月25日 北ＲＣ、総社ＲＣ、北西ＲＣ親子懇親花見例会
＜その他＞ 10月21日 第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムに向けて
 11月11日 クラブフォーラム（Ｒ財団）
 12月2日 クラブ年次総会
 12月22日 クリスマス家族夜間例会
 1月6日 新年互礼会
 2月3日 クラブフォーラム（社会奉仕）
 2月17日 創立記念夜間例会
 3月3日 クラブフォーラム（国際奉仕）
 3月17日 ＰＥＴＳ報告
 4月21日 地区協議会報告
 6月2日 クラブフォーラム（次年度に向けて）
 6月23日 ひな壇退任挨拶
 6月30日 会長・幹事退任挨拶

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　12名 出 席 率　74.47％　　　　
欠 席 者　福元, 原, 日笠（伸）, 久松, 加茂, 鴨井, 小林, 三宅, 森本, 新山, 岡田, 山田

会 長 報 告 副会長　樋　口　芳　紀
　本日は山田会長がお休みの為、代理挨拶をさせて頂きます。先週1週間は月曜が山の日の
振り替え休日、それとお盆休みで今日が久々のお仕事の方もいらっしゃるのではと思います。体
はなまっていませんか？例会前のストレッチで少しでも固まった体をほぐしてください。僕はこの一
週間で100キロほどランニングをしました。日中は暑いので、涼しい時間帯で早朝と夜に走りまし
た。そこで多くのジョギングやウォーキングをされている方を見かけました。なんか共有してる気がして、さらに頑
張って走れるもんですね。まだまだ残暑厳しい日が続きますが、体を動かすことは健康維持にとても大切ですか
ら、1日30分程度の運動をお勧めいたします。夏の疲れが出やすい時期ですので、しっかり体調管理をお願いし
て代理挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 先日の理事・役員会で新しく『ローターアクト委員会』と『イメージアップ部会』の発足に至りま
したのでご報告いたします。尚、委員長以下のメンバー構成はお配りしているとおりです。
② ビジョン委員会を13：30より開催いたしますので関係者の皆様はご出席ください。
③ ハイライトよねやまvol.293、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
槌田幹事 : 前回の例会で名札を持って帰ってしまい、車の中に入れていたのですが、持ってくるのを忘れました。

駐車場へ取りに行くよりもスマイルする事を選びました。
日笠（常）会員 : 岡山北西RCのミスターインターアクトとして、後20年位は頑張るつもりでしたが、突然組織変更と

なりました。
高橋会員 : 当クラブより予期していない大金が入りました。全額スマイルします。
村田会員 : 前回はイニシエーションスピーチの機会をありがとうございました。また。「はまゆう」では大変ご馳走

になり、ありがとうございました。
山下会員 : 松山英樹選手が米ツアー10勝目を挙げました。

土曜日に高校の同期会（S47卒、7期生）を行いました。95人集まりましたのでスマイルします。
樋口会員 : 残暑お見舞い申し上げます。今年の8月は酷暑です。皆様、くれぐれも御自愛ください。
波多会員 : 昨日、一昨日とおかやま桃太郎まつりの一つのイベントである“うらじゃ”にボランティア参加してきました。

今年で20回目のボランティアで、一日中歩き回ったので身体はボロボロです。たくさんの一般の方、
踊り連の方が参加されて大いに盛り上がりました。

竹本会員 : 誕生日の御祝いありがとうございました。
藤島会員 : 先日、誕生日を迎え40代最後の年となりました。この一年精一杯楽しみます。
相原会員 : 今日の例会は仕事の都合で中座させて頂きます。申し訳ございません。

 10件　50,000円（累計453,000円）
野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　8月23日・24日に香川県丸亀市で開催されます、国際ロータリー第2760地区「2024-2025年度
「第14回」ガバナー杯野球大会」に参加してきます。23日には前夜祭があり、開会式、組合せ抽
選会が行われ、翌日24日に「レグザムボールパーク丸亀」か「レグザムスタジアム」で試合が行わ
れます。精一杯プレーしてきます。

第２回理事・役員会議事録
日時　2024年８月５日㈪12：30～13：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、司会･幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
　山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　川西熊雄　岡本浩三
　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　原  全伸　藤木希実子
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①８月～10月のプログラムについて（資料1）
資料１の通り、承認された。職業奉仕委員会より今年度の委員会事業として職場訪問を行う。
第１回　10月17日　13：30～　日本銀行岡山支店
②高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料２）
　資料２の通り、承認された。フォーラムの盛り上がりを図るため、追加で岡山市長賞を検討する。
③イメージアップ部会発足について（資料３）
　資料３の通り、承認された。
④ローターアクト委員会発足について（資料４）
　資料４の通り、承認された。学校側の活動内容等を確認しクラブとの調整を進めていく。
⑤「王子が岳トレイルプロキングチーム」との合同清掃活動について
　添付資料の通り、承認された。
⑥その他　
　8月19日の35周年記念事業アンケートの際に実行委員会より発表。
⒌ 協議事項 
　その他
⒍ 報告事項 
①新入会員歓迎会について（資料５）
　資料５の通り、承認された。
②その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀
　　　次回第３回理事役員会　９月２日例会後

８月26日㈪
外部卓話
「葬られた歴史」
岡山市長　大森 雅夫  様
　

９月２日㈪
外部卓話
「ポリオ根絶について」
前RI理事　佐藤 芳郎  様
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　本年度プログラム委員長を拝命いたしております井川でございます。本年度のテーマは、
全員で汗をかく。「全員で」が大切です。そこで、プログラム委員会としましては、例会に全員
出席していただくことを目標に、外部卓話を多く取り入れました。まず第一弾としまして、来週は
大森市長にお越しいただきます。活力みなぎる市長に負けないよう、全員で出席して例会を
盛り上げてください。普段なかなか接することのできない方 を々お招きすることができましたので、繋がりを持って
いただける良い機会となります。本日出席いただいていない会員の方にもお伝えいただき、万障繰り合わせの上、
出席いただきますようお願いいたします。なお、下期は新入会の方のイニシエーションスピーチを組み込むために
余裕を持たせておりますので、多くの新入会がありますよう皆様よろしくお願いいたします。
＜外部卓話上期＞ 8月26日 岡山市長大森雅夫様「葬られた歴史」
 9月2日 前ＲＩ理事佐藤芳郎様「ポリオ根絶について」
 9月9日 ファジアーノ岡山代表取締役社長の森井悠様
  　「子どもたちに夢を！～岡山の誇りとなる存在になる～」
 9月30日 トライフープ岡山代表取締役中島聡様
 10月7日 後楽園RCの森谷行利先生「一隅を照らす外科医でありたい」
 10月28日 社会保険労務士わかさ合同事務所西村篤志様　
 11月18日 岡山商工会議所松田会頭
 11月25日 岡山県食肉事業協同組合連合会会長大本明範様
 12月9日 岡山経済研究所「岡山の経済状況」
 12月16日 子どもシェルターモモ西崎専務理事
＜外部卓話下期＞ 1月20日 ナチュラルカラーリスト高橋洋子様
 1月27日 岡山大学教授舟橋様
 2月10日 岡山東RC（外科医）齋藤信也様
 3月10日 防衛省・自衛隊副署長阿部弘道様
 6月16日 画家 児島慎太郎様
＜新たな企画＞ 3月25日 北ＲＣ、総社ＲＣ、北西ＲＣ親子懇親花見例会
＜その他＞ 10月21日 第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムに向けて
 11月11日 クラブフォーラム（Ｒ財団）
 12月2日 クラブ年次総会
 12月22日 クリスマス家族夜間例会
 1月6日 新年互礼会
 2月3日 クラブフォーラム（社会奉仕）
 2月17日 創立記念夜間例会
 3月3日 クラブフォーラム（国際奉仕）
 3月17日 ＰＥＴＳ報告
 4月21日 地区協議会報告
 6月2日 クラブフォーラム（次年度に向けて）
 6月23日 ひな壇退任挨拶
 6月30日 会長・幹事退任挨拶

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　12名 出 席 率　74.47％　　　　
欠 席 者　福元, 原, 日笠（伸）, 久松, 加茂, 鴨井, 小林, 三宅, 森本, 新山, 岡田, 山田

会 長 報 告 副会長　樋　口　芳　紀
　本日は山田会長がお休みの為、代理挨拶をさせて頂きます。先週1週間は月曜が山の日の
振り替え休日、それとお盆休みで今日が久々のお仕事の方もいらっしゃるのではと思います。体
はなまっていませんか？例会前のストレッチで少しでも固まった体をほぐしてください。僕はこの一
週間で100キロほどランニングをしました。日中は暑いので、涼しい時間帯で早朝と夜に走りまし
た。そこで多くのジョギングやウォーキングをされている方を見かけました。なんか共有してる気がして、さらに頑
張って走れるもんですね。まだまだ残暑厳しい日が続きますが、体を動かすことは健康維持にとても大切ですか
ら、1日30分程度の運動をお勧めいたします。夏の疲れが出やすい時期ですので、しっかり体調管理をお願いし
て代理挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 先日の理事・役員会で新しく『ローターアクト委員会』と『イメージアップ部会』の発足に至りま
したのでご報告いたします。尚、委員長以下のメンバー構成はお配りしているとおりです。
② ビジョン委員会を13：30より開催いたしますので関係者の皆様はご出席ください。
③ ハイライトよねやまvol.293、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
槌田幹事 : 前回の例会で名札を持って帰ってしまい、車の中に入れていたのですが、持ってくるのを忘れました。

駐車場へ取りに行くよりもスマイルする事を選びました。
日笠（常）会員 : 岡山北西RCのミスターインターアクトとして、後20年位は頑張るつもりでしたが、突然組織変更と

なりました。
高橋会員 : 当クラブより予期していない大金が入りました。全額スマイルします。
村田会員 : 前回はイニシエーションスピーチの機会をありがとうございました。また。「はまゆう」では大変ご馳走

になり、ありがとうございました。
山下会員 : 松山英樹選手が米ツアー10勝目を挙げました。

土曜日に高校の同期会（S47卒、7期生）を行いました。95人集まりましたのでスマイルします。
樋口会員 : 残暑お見舞い申し上げます。今年の8月は酷暑です。皆様、くれぐれも御自愛ください。
波多会員 : 昨日、一昨日とおかやま桃太郎まつりの一つのイベントである“うらじゃ”にボランティア参加してきました。

今年で20回目のボランティアで、一日中歩き回ったので身体はボロボロです。たくさんの一般の方、
踊り連の方が参加されて大いに盛り上がりました。

竹本会員 : 誕生日の御祝いありがとうございました。
藤島会員 : 先日、誕生日を迎え40代最後の年となりました。この一年精一杯楽しみます。
相原会員 : 今日の例会は仕事の都合で中座させて頂きます。申し訳ございません。

 10件　50,000円（累計453,000円）
野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
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「第14回」ガバナー杯野球大会」に参加してきます。23日には前夜祭があり、開会式、組合せ抽
選会が行われ、翌日24日に「レグザムボールパーク丸亀」か「レグザムスタジアム」で試合が行わ
れます。精一杯プレーしてきます。

例会プログラム例会プログラム

第２回理事・役員会議事録
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　山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　川西熊雄　岡本浩三
　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　原  全伸　藤木希実子
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③イメージアップ部会発足について（資料３）
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④ローターアクト委員会発足について（資料４）
　資料４の通り、承認された。学校側の活動内容等を確認しクラブとの調整を進めていく。
⑤「王子が岳トレイルプロキングチーム」との合同清掃活動について
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　　　次回第３回理事役員会　９月２日例会後



－２－

35周年方向性検討会「創立３５周年について」
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  来賓その他控室３室  
参加者（案） 岡山北ＲＣ会長・幹事 ２名
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 ３０周年 作成簡易版   

2024-2025年度クラブフォーラム（クラブ奉仕） 副会長　樋　口　芳　紀　会員
　本年度のクラブスローガンであります「みんなで汗をかいて楽しもう」です。
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土曜日に高校の同期会（S47卒、7期生）を行いました。95人集まりましたのでスマイルします。
樋口会員 : 残暑お見舞い申し上げます。今年の8月は酷暑です。皆様、くれぐれも御自愛ください。
波多会員 : 昨日、一昨日とおかやま桃太郎まつりの一つのイベントである“うらじゃ”にボランティア参加してきました。

今年で20回目のボランティアで、一日中歩き回ったので身体はボロボロです。たくさんの一般の方、
踊り連の方が参加されて大いに盛り上がりました。

竹本会員 : 誕生日の御祝いありがとうございました。
藤島会員 : 先日、誕生日を迎え40代最後の年となりました。この一年精一杯楽しみます。
相原会員 : 今日の例会は仕事の都合で中座させて頂きます。申し訳ございません。

 10件　50,000円（累計453,000円）
野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　8月23日・24日に香川県丸亀市で開催されます、国際ロータリー第2760地区「2024-2025年度
「第14回」ガバナー杯野球大会」に参加してきます。23日には前夜祭があり、開会式、組合せ抽
選会が行われ、翌日24日に「レグザムボールパーク丸亀」か「レグザムスタジアム」で試合が行わ
れます。精一杯プレーしてきます。

第２回理事・役員会議事録
日時　2024年８月５日㈪12：30～13：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、司会･幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
　山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　川西熊雄　岡本浩三
　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　原  全伸　藤木希実子
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①８月～10月のプログラムについて（資料1）
資料１の通り、承認された。職業奉仕委員会より今年度の委員会事業として職場訪問を行う。
第１回　10月17日　13：30～　日本銀行岡山支店
②高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料２）
　資料２の通り、承認された。フォーラムの盛り上がりを図るため、追加で岡山市長賞を検討する。
③イメージアップ部会発足について（資料３）
　資料３の通り、承認された。
④ローターアクト委員会発足について（資料４）
　資料４の通り、承認された。学校側の活動内容等を確認しクラブとの調整を進めていく。
⑤「王子が岳トレイルプロキングチーム」との合同清掃活動について
　添付資料の通り、承認された。
⑥その他　
　8月19日の35周年記念事業アンケートの際に実行委員会より発表。
⒌ 協議事項 
　その他
⒍ 報告事項 
①新入会員歓迎会について（資料５）
　資料５の通り、承認された。
②その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀
　　　次回第３回理事役員会　９月２日例会後



35周年方向性検討会「創立３５周年について」
 ３５周年記念事業実行委員長　岡　本　浩　三　会員
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場所（案） ホテルグランヴィア岡山 ４Ｆフェニックス一部　（記念式典・祝賀会とも同一会場円卓） 
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参加者（案） 岡山北ＲＣ会長・幹事 ２名
 京都朱雀ＲＣ会長・幹事・直前・予定者・友好 6～７名
 会員 ４７名
 会員ご婦人 １０名前後
 事務局員 3名
 計 ７０名前後
⓵記念式典（案） 開会挨拶 ⓶祝賀会（案） 開宴のことば
 会長挨拶  来賓祝辞-1
 来賓祝辞-1  来賓祝辞-2
 来賓祝辞-2  出し物
 記念事業発表・贈呈式  閉宴のことば
 表彰直近５代会長・幹事   
 表彰100％ホームクラブ例会出席   
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◎記念誌 ２０周年 作成ＤＶＤ付
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 ３０周年 作成簡易版   

2024-2025年度クラブフォーラム（クラブ奉仕） 副会長　樋　口　芳　紀　会員
　本年度のクラブスローガンであります「みんなで汗をかいて楽しもう」です。
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盛り上げていきましょう。本来なら、各委員会の本年度の方針をお話していただくのですが、本日はプログラム委員
会の井川委員長と、職業奉仕委員会の岡村委員長に本年度の方針について、お話をよろしくお願いいたします。
職業奉仕委員会 職業奉仕委員長　岡　村　秀　男　会員
　職業奉仕委員会はロータリーの中でも非常に重要な委員会です。会員がそれぞれ活動を
通じて社会に貢献し、相互の信用を高めていくことと高潔さを重んじ、模範を示す事が基本
であると書かれています。
　クラブの過去の活動は　　＊優良社員の表彰　　＊会員企業の職場訪間
　二つの考えがクラブの過去の活動でした。今年度は山田会長の方針として年2回前期と後期の職場訪問を考
えて貰いたいとの依頼があり、木本会員と何度も打ち合わせをし、現在の変化する経済情勢を考えると日銀岡山
支店の職場訪問がいいのではとの話になりました。日銀が発表しています年4回の短観（企業短期経済観測調
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で、日時は10月17日㈭13時30分から90分の見学にさせて頂きました。訪問人員は30名程度を予定しています。9
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出席していただくことを目標に、外部卓話を多く取り入れました。まず第一弾としまして、来週は
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メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（８月26日（ヘルシーランチ））
瀬戸内産真鯛と瀬戸内産鱧の海鮮丼　 温泉玉子　 赤出汁　 香の物　 コーヒー
次回のメニュー（９月２日（ヘルシーランチ））
かぼちゃの冷製ポタージュ　　　ペンネ・ボロネーゼ
メリメロサラダ　　　豆乳のクラフティー　　　パン　コーヒー 前回メニュー（8月19日）

豚肉の煮込みとスパイスカレー


